



## TERINTEGRASI APLIKASI JOGJA SMART SERVICE Kartu Pencari Kerja Diakses Melalui Daring

YOGYA (KR) - Layanan kartu pencari kerja atau kartu kuning kini dapat diakses melalui daring. Sistem online pengajuan kartu kuning tersebut sudah terintegrasi dalam aplikasi Jogja Smart Service (JSS) milik Pemkot Yogya.

Melalui aplikasi JSS, warga yang membutuhkannya cukup membuka menu Kartu Pencari Kerja di aplikasi tersebut dan mengisi data diri di formulir biodata dengan memasukkan nomor induk kependudukan, nama, alamat dan data diri lainnya, diakhiri dengan mengunggah foto KTP.

"Layanan ini baru saja kami luncurkan. Tidak hanya untuk memudahkan pelayanan di masa pandemi tetapi diharapkan juga dilakukan untuk kebutuhan kemudahan layanan

jangka panjang," kata Kepala Bidang Pengembangan Tenaga Kerja Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Yogya Erna Nur Setianingsih, Senin (14/12).

Erna mengungkapkan, kendati pengajuan layanan dapat dilakukan secara daring, namun pemohon tetap harus datang ke kantor dinas untuk menerima kartu tersebut. Hal ini karena sebelum kartu diserahkan, pemohon juga harus melakukan konsultasi dengan petugas pengantar kerja sekaligus verifikasi data. Meski demikian, proses pengajuan sampai diterbitkannya kartu kuning pun tidak memakan waktu lama atau sekitar satu hari.

Diakuinya, selama masa pandemi Covid-19, warga yang mengakses layanan kartu kuning menurun

drastis. Jika sebelumnya dalam sehari bisa mencapai sepuluh pemohon, kini hanya sekitar dua atau tiga pemohon. "Semoga dengan layanan daring ini bisa memudahkan dan meningkatkan akses. Di samping juga mendukung program smart city yang digulirkan Pemkot," tandasnya.

Erni pun mengingatkan agar pemohon yang sudah mengantongi kartu kuning untuk memberikan laporan apabila sudah diterima bekerja. Masyarakat biasanya lupa tidak memberikan laporan padahal data perkembangan pengguna kartu kuning itu pun sangat dibutuhkan oleh dinas. Apalagi sebagian besar pengguna kartu kuning ialah warga dari kalangan usia produktif, yakni lulusan SMK dan SL.  
(Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 31 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005